

Reunión contó representantes del Mineduc, Dirección de Educación Pública y SLEP Magallanes

Profesores y autoridades debatieron sueldos y trato laboral

● Instancia duró más de tres horas y habría dejado sobre la mesa una oferta que no convencería del todo al Magisterio, que hoy debería dar una respuesta.

Christian Jiménez
cjimenez@elpinguino.com

La reunión estaba pactada para las 15 horas de ayer en la sede del Colegio de Profesores en Punta Arenas, sin embargo, minutos antes,

“
Se supone que son propuestas a corto plazo, pero no queremos perder el foco que nuestra propuesta es subir las remuneraciones”

Alicia Aguilante, presidenta regional del Colegio de Profesores

los dirigentes recibieron el llamado de que la cita fue trasladada a las oficinas del Servicio local educativo (SLEP), situación que generó el primer disgusto previo a sentarse a conversar.

Vale constatar que, los entes lograron esta instancia tras la petición de la directiva del magisterio en la búsqueda de mejoras salariales para todos los docentes de la región, y así, acortar la brecha de sueldos con sus colegas asistentes de la educación.

Luego del traslado al SLEP, la reunión que tuvo atmósfera reservada, inició pasadas las 15 horas y se extendió por más de tres horas, donde los protagonistas dialogaron sobre los métodos que pudieran ser viables para el sistema educativo de mejorar sus remuneraciones, aunque los dirigentes volvieron a recibir cómo respuesta que el servicio no cuenta con

la facultad para aumentar el valor de hora por 25 mil pesos, lo que no resulta demasiado propositivas para los dirigentes.

“Son contrapropuestas que podrían ser analizadas, pero tampoco es una propuesta que te diga, que partirá el miércoles, sino también, es un trabajo que tenemos que ir haciendo con las comunas. Se supone que son propuestas a corto plazo, pero no queremos perder el foco que nuestra propuesta es subir las remuneraciones y en eso vamos a trabajar”, expresó Alicia Aguilante, presidenta regional del Colegio.

Ahora, la decisión quedará en manos de las bases quienes deberán decidir hoy si aprobarán las ofertas por parte de las autoridades, quienes arribaron a la capital regional con el propósito de evitar una movilización en el inicio del año escolar.

Valoran diálogo

Desde la vereda contraria, el director ejecutivo del SLEP Magallanes, Mario García destacó que la postura del Colegio de Profesores que tiene una visión de poder trabajar por mejorar las condiciones sin hipotecar los derechos educativos.

“Tenemos varias propuestas para los profesores de la región y mañana (hoy) estaremos convocando a un espacio de trabajo ampliado que no solo considera al Colegio de Profesores, sino también a los sindicatos y a representantes de otros colegas que a lo mejor no participan en ninguna de estas instancias”, señaló.

Por su parte, el seremi de Educación, Valentín Aguilera, alabó la representatividad del gremio, afirmando que en la instancia “pudimos conversar sobre distintas propuestas que



En las oficinas del SLEP fueron expuestos los puntos de trabajadores y del sistema educativo.

planteó el Slep Magallanes sobre mejoras en las condiciones laborales de los docentes, teniendo en cuenta un trabajo colaborativo a corto, mediano y largo plazo. Esperemos por el bien tanto de los docentes como de los estudiantes y las familias de nuestra región, el

diálogo y el entendimiento prevalezcan”.

Finalmente, desde el servicio educativo afirmaron que hubo normalidad en el primer día labora de los establecimientos y que tiene todo dispuesto para el inicio de clases programado para mañana.